



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

Nº:  
No.: 50

LE 27 MARS 1984

PUBLICATION DU VOLUME DEUX DE DOCUMENTS RELATIFS  
AUX RELATIONS ENTRE LE CANADA ET TERRE NEUVE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la publication du volume deux de la série Documents relatifs aux relations entre le Canada et Terre-Neuve.

Le volume deux décrit les événements entre 1940 et 1949 qui ont mené à l'union de Terre-Neuve avec le Canada le 31 mars 1949, voici trente-cinq ans.

Le volume est en deux parties. La première partie traite des événements qui ont mené au referendum de 1948 où les Terre-Neuviens ont voté en faveur de l'option de la confédération avec le Canada. Les débats à la Convention nationale de Terre-Neuve, les discussions à Ottawa sur les arrangements proposés en vue de l'union et la campagne référendaire sont présentés de façon détaillée. La deuxième partie indique les démarches nécessaires pour faire de Terre-Neuve une province du Canada, c'est-à-dire, les négociations des Conditions de l'union, la nomination d'un lieutenant-gouverneur et l'établissement d'un gouvernement provisoire.

Le volume deux contient plus de mille documents tirés des dossiers du ministère des Affaires extérieures et des archives du Public Record Office, Londres, des Archives provinciales de Terre-Neuve et du Labrador et de Archives publiques Canada.

.../2